
哈利!波特 !月"终结#

新华社洛杉矶
!

月
"#

日专电!记者 曹卫国"哈利#
波特系列魔法小说的美国出
版商

"#

日在纽约宣布$第七
部也是最后一部哈利#波特
魔法小说 %哈利#波特与死
圣&初版印数将创下

"$%%

万
册的新纪录'

%哈利#波特与死圣&将
于今年

&

月
$'

日零时起在
美 国 正 式 发 行 ' 美 国
()*+,-./0)

公司说$新书推广
费用将高达数百万美元$其
中一项推广活动名为 (骑士
巴士周游美国)*把大客车改
装成书中的 (骑士巴士)$从
纽约出发开往美国各大城
市$ 沿途邀请不同年龄的读者上车并在摄像机前表达自己
的读书感受'

据出版商预测$%哈利#波特与死圣& 将打破该系列小说
此前创下的销售纪录'前六部哈利#波特小说的全球总销量
已达到
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亿册'

苏瑾$双镖%求突破
本报讯 !记者 左丽

慧" 由台湾导演陈坤厚执
导+ 中美合拍动作悬念电
影%双镖&今日起将在我市
上映'观众熟悉的%永不瞑
目&里的(欧庆春)苏瑾$将
担纲该片的唯一中方主
演$在%双镖&中一人分饰
狠心的姐姐梅美和柔弱的
妹妹梅丽'

%双镖&讲述了一个令
人惊心动魄的故事* 四个
杀手在一次行动中杀错了
人$随后逃走$各自为生'

一天$ 这四个人被中国姑
娘梅美召集起来$ 梅美欲
重金雇他们杀死自己腰缠
万贯的孪生妹妹梅丽'梅美说梅丽杀死了她们的亲生父母$

独自接手了庞大的家族企业' 同时要求杀手们必须独自完
成任务$才能得到大笔酬金' 经过一连串惊心动魄的争斗$

(学者)杀手成了赢家$可(学者)又爱上了梅丽$他逐渐怀疑
梅美才是真正的凶手' 在竭力探究着这对孪生姐妹的过去
中$(学者)发现$姐妹俩各有不可告人的企图,,

主演苏瑾希望借%双镖&打破(花瓶)之名$笑言*(这可
能是我从影以来花最大力气的一部戏$第一次讲英文对白$

第一次拍动作片' )
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陈晓旭自拍录像
揭秘修佛场景

(林妹妹)陈晓旭出家引起的余波未平$

"#

日北京电视
台播出的%搜城记&节目首度公开了陈晓旭自己拍摄的修习
佛学时的录像'而陈晓旭好朋友+企业家张帆更在节目中披
露了陈晓旭不为外界所知的慈善事业'张帆还披露$陈晓旭
和郝彤已解除实质性夫妻关系$两人应该办理了离婚手续'

"我是一名佛弟子#

%搜城记&中首度公开了陈晓旭自己拍摄的修习佛学时
的录像' 这段自拍录像的地点是她出家的长春百国兴隆寺
内'陈晓旭对着镜头说*(我们今天能够在此地相聚$我是一
名佛弟子'我叫陈晓旭$也是师父的学生')为她剃度的常慧
法师也在画面中'

而另一段视频资料则记录了
3452

年的一次探讨会$陈
晓旭和她的师父净空法师一起侃侃而谈' 画面中的陈晓旭
镇定从容$脸上是认真和庄重的表情'%搜城记&制片人吴群
表示$这组录像是他们前期采访中$从陈晓旭的公司里偶然
拿到的资料$虽然节目组一直联系陈晓旭$但是她本人潜心
向佛$已经不再过问凡尘了'

郝彤出家并非追随晓旭

陈晓旭出家不久$丈夫郝彤也跟着出家'原本恩爱的一
对$今后如何处理彼此的关系呢-张帆解释*(大家把这个事
想得太神秘了. 他们可以联系+可以见面$也可以共修+交
流$当然这指的是师兄弟的合作' 但是不能回家了$因为根
本就没有家了' )但张帆也表示$陈晓旭夫妇已经解除实质
性的夫妻关系$(两人也应该办理了离婚手续)' 胡 晓

周星驰黄圣依握手言和

新华社香港
!

月
62

日电 由周星驰担任董事的星辉公司
与内地女演员黄圣依的合约争执最近达成全面和解'

6#

日$

法官作出裁决并公开判词$ 判词透露控辩双方在法官颁下判
词前已达成全面和解$不过判词并没有透露和解的详情'

据此间媒体报道$

3552

年$ 星辉公司就黄圣依单方面
向外界宣布已恢复自由身$控告她违约$今年

6

月星辉公司
向法庭申请向黄圣依颁下临时禁制令$ 禁止她从

6

月至
7

月案件开审时继续私下从事演艺活动'

$百家讲坛%重头戏
# 月中旬再出书

!"#$%&'(

!

本报记者 左丽慧 通讯员 杨雪梅

%王立群读/史记0&一书将于
#

月中
下旬出版' 昨日$中国国际电视总公司+

中央电视台%百家讲坛&节目组+长江文
艺出版社在北京举行 %王立群读 /史
记0&出版签约仪式$确定%王立群读/史
记0&一书由长江文艺出版社出版'

讲$史记%最合适的人选
%百家讲坛&

355#

年红了阎崇年$前
年红了刘心武$去年易中天和于丹更是
大红大紫 $ 那么今年的幸运学者会是
谁- %百家讲坛&制片人万卫给出了一个
名字*王立群' 这位河南大学文学院教
授今年

!

月以来$又开坛(读%史记&)'他
的

!8

集%读/史记0&作为年度重头戏$被
安排在%百家讲坛&周末档播出$持续时
间长达

2

个月$可见此次%百家讲坛&对
%王立群读/史记0&的重视'

万卫早前接受记者采访时曾预测*

易中天之后$ 下一个火的就是王立群'

(与易中天的幽默时尚+于丹的开朗现代

相比较$王立群更多一些儒雅谦和' )万
卫说$王立群博学多才$个性魅力独树一
帜$当时在河南大学寻找合适主讲人时$

大家一致认为王立群教授是不二人选'

万卫认为$王立群在%百家讲坛&先
讲了项羽和吕后$很快获得观众认可$拥
有了一批喜爱他的(群众)' 讲%史记&是
前面讲述的自然延伸$顺理成章'作为全
国%史记&研究会的常务理事$王立群与
学术界有广泛联系$ 且研读和教授 %史
记&多年$(王立群教授是讲%史记&最合
适的人选)'

"我就是一棵大白菜#

%读/史记0&尚未出版$深圳等地已
经出现盗版书+假书$由于签约当天恰逢
(

!

#

62

)消费者维权日$收到朋友短信告
知的王立群笑言$希望(天天

!

#

62

)'

虽然出现盗版书让人郁闷$ 但王立
群认为*(这恰恰说明%读/史记0&还是有
很大市场的' %史记&在中国国学经典中
具有崇高的地位$ 对中华民族自强不息
精神的形成有巨大影响' 在群众中也有

广泛基础$其中的人物+事件家喻户晓')

易中天曾经把自己的史学称为 (萝
卜史学)$结合讲史学的特点$蕴含了(草
根$健康有益$雅俗共赏)的特点' 昨日$

王立群在现场把自己比作大白菜*(既然
中天老弟把自己说成是萝卜$ 那么我就
是一棵大白菜$植根于土壤中$有着广泛
的群众基础$老少咸宜' )

成为%百家讲坛&的主讲人后$王立群
感言朋友认为自己的最大变化就是变得
开朗和机智*(百家讲坛这样的平台$需要
你在最短的时间内影响受众$所以讲授风
格也多少会做出些改变$ 和易中天相比$

他更张扬$而我则相对比较内敛' )

依据%百家讲坛&(王立群读史记)写
成的图书文本%王立群读/史记0&$在保
留电视节目主要内容的基础上$ 又作了
进一步的修改$以使内容更加严谨$文字
更加讲究'但这次却没有像%易中天品三
国&那样进行文稿竞标$中国国际电视总
公司+中央电视台%百家讲坛&节目组经
过慎重考虑后$ 决定把图书出版权授予
长江文艺出版社'
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